



Département de la Communication

Province de Liège

Thomas REYNDERS

Place de la République française 1

4000 Liège

04/279.24.85

thomas.reynders@provincedeliege.be

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Province de Liège débloque 5 millions d'euros pour soutenir les intervenants supracommunaux de 1^{ère} ligne

Jeudi 9 avril 2020

Pour répondre aux besoins matériels spécifiques des intervenants supracommunaux de première ligne que sont les **zones de secours** (pompiers), les **zones de police**, **l'aide médicale urgente** et les **médecins généralistes** mais aussi des services provinciaux luttant contre la propagation du Coronavirus Covid-19, le Collège provincial a décidé, lors de sa séance du 9 avril 2020, de **débloquer un budget de 5 millions d'euros nécessaire à l'acquisition d'équipements de protection**.

Tout le matériel ainsi acheté sera livré sur le site du Commandement militaire de Saint-Laurent où il sera entreposé avant d'être distribué aux acteurs de terrain précités. Cette distribution sera réalisée en bonne intelligence avec les parties prenantes et ce afin de rencontrer au mieux les besoins de nos forces vives.

Un geste fort, par lequel l'Institution provinciale confirme son implication et sa détermination à lutter, à l'échelle de son territoire et de ses 84 communes, contre les risques de contamination auxquels s'exposent les acteurs de première ligne.

Pour le Collège provincial de Liège :

Marianne LONHAY
Directrice générale
provinciale

Katty FIRQUET
Députée provinciale
Vice-présidente

Luc GILLARD
Député provincial – Président